

対する憧れ、尊敬を感じたといいます。乗務バックからコート、乗務靴まで、会社から支給され、研修も行き届き、成人式の様子を始め頻繁にマスコミにも取り上げられるはとバス。やはり同業の方から見れば、そうした対象の会社だったと思います。だからこそ、その名を汚さぬよう、はとバスは常にナンバーワンいやオンラインなれどドライバーさんや先輩ガイドさんからも、教育を受けた事が今でも誇りだと感じるとのことです。奢らず、努力を怠らない、この精神は現在もそしてこれからも、はとバス全員が守り続けて戴きたいものです。最後に昭和の母は凄かった話題をご紹介します。長年ガイドを勤め、間もなく退社が決まつた最後のお正月、入社以来初めてふる正月を過ごすため帰省していました。のんびり自宅で過ごしていた年末、突然がいたそうです。のんびり自宅で過ごしておられた年未、突然が架かってきた!! 申し訳ないが、お正月の奥多摩七福神

コースのガイドさんがいない。悪いけれど、出勤してくれないか」という、仰天する内容。当然「それは無理ですよ」とお正月シーズンに東京に行く飛行機などとれません」と受け答えしていると、隣にいたお母さんが、電話を奪い取り「行かせます、お任せください!!」と言い切ったそうです。娘に向かい「長年お世話になったはとバスに最後のご奉公をしなくてどうする。なんとしても行きなさい」と説き伏せられたそうです。

新年早々東京行のチケットを何とか取り、出社したそですが、お母さんのこの心意気、なんともすごいですね。その時はお母さんに反感をして何でもやりなさいと常に先輩から教わった江花先生から、気働きのできる人間になりなさいと言われたことが今も人生の指針です等の言葉がどんどん出てくることです。青春時代の最も多感な時期を、はとバスでガードとして過ごし、自らの生き方を学び、今までそれを実践してきた彼女たち…。

11名のガイドさんのお話を聞いていると、ま~あ楽し言えることは、とにかく元気で話に淀みがなく、活舌が良く飛び出でてくる、出てくる。とはいえ半世紀まえのお話ですので、当然うる覚えのことも多々あり、はとバスの年史を見ながら、何とか纏めてみました。この間の期間で延べ1000人に近いガイドさんが入社したでしようかと、見た感じ方は様々だつたと思いますが、間違いなく言える事は、鳩友会加入のガイドさん全員が、はとバスのガイドになれて、うれしかった・楽しかったという感想をお持ちだと思います。私のガイド時代はこの様だった、こんなエピソードがあるという方は、是非事務局までお手紙をください(できればメールで戴ければ幸いです)最後までお読みいただき有り難うございました。

編集・文責 門村輝夫

はとバスグループ鳩友会 2023年新年懇親会開催のお知らせ

来る2023年1月29日(日曜日)にシンフォニーのランチクルーズにて2023年新年懇親会を開催いたします。

奮ってご参加ください、役員一同お待ちしております。

詳しい要領は同封のパンフレットをご覧ください。

鳩友会専用のホームページ が開設されました!

11月13日から鳩友会専用のホームページが開設されました。お得な情報や緊急のお知らせを常に更新していきたいと思いますので、是非ご活用ください。

ホームページの開設の方法や内容は、同封のパンフレットをご覧ください。

計報

津久井 幸夫さん
(ついゆきお)
2022年10月20日ご逝去
(享年83歳)
ご逝去を悼み、謹んでお悔やみ
申し上げますとともに、
心からご冥福をお祈りいたします。

(森内喜美子
記)

編集子ヴォイス

長い間、コロナ禍の影響で皆様と中々会えず寂しい思いをして、やっと11/13にシンボニーで懇親会が開催され、久振りにお逢いでき話が尽きず、楽しかったです。

設立以来理事事を務めてきましたが、鳩友会通信も今回で46号となり、マンネリを感じていましたが門村さん、本田さんが編集員に加わり、新企画をどんどん提案してくれて、面白い記事が増えたと思います。

今回の座談会いかがだったでしょうか?品川チーム、平和島チームに分かれて話し合いを設けたのですが、まあ声だけ聴けば二十代の方のようで楽しい語り合いで行われ、皆さんお喋りが止まらず纏めるのに苦労しましたが、あの時代を感じてもらえたから、うれしいです。